



Défense nationale National Defence

Avis public

Travaux de récupération et de détonation de munitions explosives non explosées (UXO)

En raison de travaux de récupération et de détonation de projectiles au lac Saint-Pierre, il est possible que des bruits d'explosion et des vibrations soient ressentis du 19 septembre à la fin octobre 2016. Ces travaux sont réalisés dans le cadre des activités menées par le ministère de la Défense nationale pour réduire le risque que posent les UXO au lac Saint-Pierre.

Pour plus d'information, contactez un représentant du ministère de la Défense nationale au 514-757-4484.

Public Notice

Unexploded Explosive Ordnance (UXO) Recovery and Detonation Work

Due to upcoming work involving the recovery and detonation of projectiles at Lac Saint-Pierre, it is possible that noise and vibrations from the explosions may be felt from September 19 until end of October, 2016. These works are carried out as part of activities performed by the Department of National Defence to reduce the risk posed by UXO in Lac Saint-Pierre.

For more information, contact a representative of the Department of National Defence at 514-757-4484.

Canada 